



Media: Kompas

Hari: Jumat

Tanggal: 31 Juli 2009

Halaman: 1

AIR...

PDAM: 4 Wilayah Rawan Air Bersih

JOGJA -- Empat wilayah di Kota Jogja, yaitu Bener, Sayidan, Winongo, dan Gadjahwong, rawan kekurangan air bersih jika musim kemarau berlangsung lama.

"Kami bertanggung jawab atas ketersediaan air bersih di Jogja. Jika ada wilayah rawan kekurangan air bersih, kami sudah menyiapkan air yang siap diantar menggunakan tangki ke daerah kekurangan air bersih," kata Direktur Perusahaan Daerah Air Minum (PDAM) Tirta Marta Yogyakarta, Imam Priyono, Kamis.

Menurut dia, PDAM akan menyiapkan dua mobil tangki per hari untuk mendistribusikan air gratis ke wilayah rawan kekurangan air bersih yang kebutulan berada di sekitar aliran sungai di Kota Jogja.

"Nanti masyarakat tinggal menelepon PDAM menyampaikan bahwa wilayahnya kekurangan air bersih, maka kami segera mendistribusikan air bersih ke wilayah itu, termasuk untuk memancing air dari sumur dangkal apabila sumur warga kering," katanya seperti dilansir Antara.

PDAM, katanya, membangun bak penampungan air di wilayah itu dengan kapasitas 2.000 meter kubik air setiap bak penampungan.

"Jika warga kekurangan air berada di dekat pipa PDAM, maka kami akan membuka pipa dan mempersilakan masyarakat umum mengambil, tetapi akan dikunci lagi pada malam hari," kata Imam.

PDAM menghadapi musim kemarau optimistis tidak kekurangan air bersih meski mulai awal Juli 2009 debit air PDAM turun sekitar 20 liter per detik dari debit normal sebesar 600 liter per detik.

"Namun, pelanggan PDAM tidak akan kekurangan air bersih sama seperti penga-

>> KE HAL 10

PDAM: 4 Wilayah Rawan Air Bersih

Sambungan dari halaman 1

Jaman musim kemarau pada 2006-2008. Jumlah pelanggan PDAM tercatat sekitar 34 ribu orang dari total penduduk Kota Jogja sekitar 500-600 ribu orang," katanya.

Ia mengatakan, rata-rata pemakaian air dari pelanggan memang memenuhi target, yaitu 24-26 meter kubik per bulan, namun ada 18 ribu pelanggan dengan pemakaian air kurang dari 15 meter kubik per bulan.

Imam mengaku, PDAM kesulitan mengembangkan pemasaran, karena topografi Kota Jogja, 25 persen wilayahnya masuk dalam Kecamatan Umbulharjo.

"Masyarakat di kecamatan tersebut dapat memperoleh air tanah dengan mudah. Kedalaman sumur mereka kurang dari 10 meter," katanya.

Jumlah sumur dangkal di Kota Jogja sekitar 36 ribu sumur. Jika satu sumur komunal digunakan empat kepala keluarga dengan satu keluarga berjiwa enam orang, maka ada 24 orang yang dapat mengandalkan pemenuhan kebutuhan air bersih dari sumurnya. (*)

	<input type="checkbox"/> Netral	<input type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Jumpa Pers
5.	/	/	/

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PDAM Tirtamarta	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005